

Winterzauber



Cynical mit den Future Dancern

Nun folgte ein 2stündiges abwechslungsreiches Programm. Die Kinder begeisterten mit Schneeflocken, Pumuckl, Minions, Turntiger, Clown und vielem mehr. Ob K-Pop, Showtanz oder Tänzen die zum Herz gingen und Geschichten erzählten, die Zuschauer waren begeistert und staunten, wie schnell 2 Stunden vergangen waren. Auch unsere Elterntanzgruppe „Diamonds“ war wieder am Start.

Am Ende folgte dann noch das lang geprobte Finale. Wir danken auch noch einmal den Mitarbeitern des Volksbades für die gute Licht- und Tontechnik sowie alle unseren Helfern im Hintergrund. Die Muttis waren hinter der Bühne genauso im Stress, wie die Tänzer im Vordergrund. Es mussten die Haare in Windeseile gemacht, oder beim Kostümwechsel geholfen werden.

Es war trotzdem ungewohnt. Sonst ist die Weihnachtsrevue die letzte Aktion im Jahr, dann freuten sich alle auf die schöne Weihnachtszeit. Und nun? Okay es war draußen kalt und es waren nun auch Ferien. Einen Vorteil hatte für uns das Volksbad. Im Sporthallenkomplex standen wir nach Programmende noch bis 23.00 Uhr und waren mit dem Abbau beschäftigt. Diesmal kümmerten sich die Mitarbeiter des Volksbades um das Wegräumen der Stühle und vieles mehr. Wir stauten nicht schlecht, wie schnell dies ging.



Stay H!gh mit K-Pop



Finale